

Question écrite concernant la plaine de jeux en face de la Maison Communale

Depuis quasi un an une des structures n'est plus accessible , j'ai pu constaté qu'une 2ème structure a été également condamnée et qu'une autre est en mauvais état ; cette petite plaine de jeux située au milieu d'une zone densément peuplée a beaucoup de succès et il est vraiment regrettable qu'elle n'aie pas été remise en état .

Merci de répondre aux questions suivantes :

- quel contrat avez-vous passé avec le fabricant et quelles étaient les garanties d'entretien pour ces jeux ?
- Pour quelles raisons ces jeux n'ont -ils pas été correctement entretenus et n'ont-ils pas pu être réparés dans des délais raisonnables ?
- Quand les enfants éverois peuvent-ils espérer pouvoir à nouveau bénéficier d'une plaine de jeux en bon état ?

Pour le groupe Ecolo-Groen

Claire Finné – co- chef de groupe



25.03.2022